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ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL MÁSTER EN FORMACIÓN DEL 

PROFESORADO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA 
FECHA: 13-04-2022 ESTADO: Acta aprobada el 27 de septiembre de 2022 

 

Asistentes: 

Presidente Iñigo González de la Fuente 

Vicedecana de Posgrado Ana Castro Zubizarreta 
Vicedecana de Calidad Mª del Carmen Moral del Hoyo 
Coordinadora del Programa de Prácticas 
Externas 

Ángela Saiz Linares 

Coordinadora del Programa de Prácticas 
Internacionales 

Raquel Palomera Martín 

Profesorado vinculado a la titulación Carmen Álvarez Álvarez 
José Ángel Mier Maza 
 

Técnica en Organización y Calidad 
Secretaria 

Carmen Pañeda González 

Estudiantes Marina González Rodríguez 
Egresadas Mª del Carmen González Valderas 

 
 

I. Orden del día 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 

2. Análisis de los resultados del SGIC del primer cuatrimestre del curso 2021-2022.  

3. Estado de ejecución de las propuestas de mejora aprobadas en el Informe Final 

del curso 2020-2021. 

4. Elaboración de nuevas propuestas de mejora para el curso 2022-2023, si procede. 

5. Ruegos y preguntas. 

 

II. Desarrollo de la sesión 

El 13 de abril de 2022 se celebra a las nueve horas y treinta minutos la reunión ordinaria 

de la Comisión de Calidad del Máster en Formación del Profesorado de Educación 

Secundaria de forma no presencial a través de medios electrónicos (Microsoft Teams). De 

esta forma, aun encontrándose los miembros en distintos lugares, quedan asegurados: la 

identidad de los mismos, el contenido de sus manifestaciones, el momento en que estas 



se producen, la interactividad e intercomunicación entre ellos en tiempo real y la 

disponibilidad de los medios durante la sesión.  

Como cuestión previa, el Presidente da la bienvenida a los miembros presentes, 

especialmente a las estudiantes y egresada que se incorporan a la Comisión y agradece la 

participación a los miembros salientes. Asimismo, excusa la asistencia de Mª Elena García 

y Mª Jesús Martín. Seguidamente da paso al primer punto del orden del día. 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 

Se modifica la redacción del siguiente texto recogido en el bloque II “Desarrollo de la 

sesión”, apartado 4 “Elaboración de nuevas propuestas de mejora para el curso 2021-

2022, si procede”:  

“En relación con el número de estudiantes, la Vicedecana de Posgrado informa de que 

actualmente está pendiente de aprobación la modificación la memoria en la que se 

aumentó el número de estudiantes de nuevo ingreso para dar respuesta a la alta 

demanda que tiene el título.”  

Quedando redactado de la siguiente forma:  

“En relación con el número de estudiantes, la Vicedecana de Posgrado señala que el 

número de estudiantes de nuevo ingreso ha sido incrementado para dar respuesta a la 

alta demanda social que tiene el título. “ 

Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión del 10 de diciembre de 2021. 

2. Análisis de los resultados del SGIC del primer cuatrimestre del curso 2021-2022.  

El Presidente de la Comisión cede la palabra a la Técnica de Calidad que pasa a presentar 

los resultados del SGIC del primer cuatrimestre del curso 2021-2022. 

Una vez expuestos los resultados, el Presidente señala que los datos han sido muy 

satisfactorios. Igualmente, indica que, a juzgar por los comentarios realizados por los 

docentes, se advierte que el profesorado se ha implicado en la realización de los Informes 

de calidad, aspecto que quizás se les podría reconocer. Por último, señala, como aspecto 

destacable de estos comentarios, los que han hecho alusión a los estudiantes con 

matrícula parcial. 

Seguidamente, el Presidente invita a los miembros presentes a comentar todos aquellos 

aspectos, tanto de las cuestiones planteadas como de aquellas otras que estimen 

oportunas. 



3. Estado de ejecución de las propuestas de mejora aprobadas en el Informe Final 

del curso 2020-2021. 

Toma la palabra la Vicedecana de Calidad para indicar que casi la totalidad de las 

propuestas de mejora se encuentran ejecutadas. En relación con la propuesta número 5 

informa de que ya ha mantenido la reunión informativa con las alumnas de la Comisión, 

aprovechando para agradecerles su predisposición y participación. 

En relación con la propuesta de mejora número 9, la Vicedecana de Posgrado informa de 

que está pendiente de ejecución a la espera de que tenga lugar la reunión de la Comisión 

Académica del máster y que, una vez se traten en ella esas cuestiones, informará de ello 

la Comisión.   

4. Elaboración de nuevas propuestas de mejora, si procede. 

No se plantean propuestas de mejora. 

5. Ruegos y preguntas 

No hay ruegos ni preguntas.  

 

III. Acuerdos Adoptados 

1. Se aprueba el acta de la sesión anterior. 

 
 
Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión a las nueve horas y cincuenta y 
cuatro minutos, de lo que yo, como Secretaria, doy fe.  
 
 
Vº Bº 
EL PRESIDENTE      SECRETARIA 
 
 
D. Iñigo González de la Fuente    Dña. Carmen Pañeda González 
 
 

 

Consideraciones lingüísticas. Todas las denominaciones relativas a los integrantes y miembros 

de la comunidad universitaria, así como cualesquiera otras que en la presente acta se 

efectúen en género masculino, se entenderán hechas indistintamente en género femenino, 

según el sexo de aquel a quien dichas denominaciones afecten. 

   
 


